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A Câmara Municipal da
Estância Turística de São

Roque, através do presi-
dente, vereador Rafael
Tanzi, e da Comissão

Permanente de Planeja-
mento, Uso, Ocupação
e Parcelamento de Solo,
realizou duas Audiências
Públicas. | A
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Plano Diretor é debatido durante Audiências
Públicas promovidas pela Câmara Municipal

A Câmara Municipal
da Estância Turística de
São Roque, através do pre-
sidente, vereador Rafael
Tanzi, e da Comissão Per-
manente de Planejamento,
Uso, Ocupação e Parcela-
mento de Solo, realizou
duas Audiências Públicas
para apresentaçãoe discus-
são do Projetode Lei Com-
plementar nº 02/2023- E

que altera, revoga e insti-
tui as normas diretivas no
Plano Diretor da Estância
Turística de São Roque
(PDSR) e também do Pro-
jeto de Lei Complementar
nº 03/2023-E que altera a
Lei Complementar nº 40,
ambos de autoria do Poder
Executivo e em tramitação
no Legislativo.

As Audiências Públicas
foram conduzidas pela
vereadora dra. Cláudia

Pedroso (Presidente da
Comissão Permanente de

Planejamento, Uso, Ocu-
pação e Parcelamento de
Solo) e contaram com a
participação dos demais
componentes da referida
comissão, sendo os verea-
dores Diego Costa (Vice-
-Presidente), Niltinho
Bastos (Secretário) e os
membros MarquinhoArru-
da e Thiago Nunes. Partici-
param tambémo presiden-
te, Vereador Rafael Tanzi,
e os Vereadores Alexandre
Pierroni, Cabo Jean, Gui-
lherme Nunes, JulioMaria-
no, Paulo Juventude,Toco,
Toninho Barba e William
Albuquerque.

Os encontros tiveram
duração de mais de quatro
horas e ocorreramnos dias
09 e 20 de agosto no Ple-
nário Dr. Júlio Arantes de

Freitas e foram transmiti-
dosemtemporealpelo site
do Legislativo, no Youtube
(canal Câmara São Roque)
e na página do Facebook
(Câmara Municipal de São
Roque). Os vídeos perma-

necemdisponíveisparaque
os interessadospossam as-
sistir.

A bancada técnica da

prefeitura, composta pelos
servidores Bruno Capa-

relli, DaviddeMello Bergir,
Efraim Luiz da Silva, Julia-
na Caldevilla e Rafael Faria
de Lima, fizeram a expla-
nação dos projetos e pos-
teriormente os munícipes,
previamente inscritos, pu-
deram usar a palavra para
sugerir, criticar ou efetuar
questionamentos juntoaos
representantesdo executi-
vo. Os cidadãos que acom-
panharam as Audiências

 
Públicas pelas redes sociais
da Câmara Municipal tive-
ram a oportunidade de se

expressar pelos comentá-
rios ou por meio do Whats-
App da Casade Leis.As ma-
nifestações recebidas nas
duas Audiências Públicas

foram registradas.
Segundo a vereadora

dra. Cláudia Pedroso, na
Audiência Pública de quar-
ta-feira, 9 de agosto, 191

pessoas estiveram presen-
tes e 13 munícipes usaram
a palavra, foram encami-
nhadas pelo WhatsApp,
pelas redes sociais e pelo
formulário google, o mon-
tante de 42 sugestões. Já
na Audiência Pública de
domingo, 20 de agosto,194
participaram  presencial-
mente, 23 moradores usa-

ramapalavrae 24cidadãos
enviaram sugestões pelo
WhatsApp, pelas redes
sociais e pelo formulário
google. “Demos ampla di-
vulgação para a realização
das Audiências Públicas,
além disso, tornamos o
processo o mais transpa-
rente possível, onde todos
tiveram a oportunidade de
fala. Os ConselhosMunici-
pais foram convidados e a

população compareceuem
massa”, fala.


